

Sechstes Kapitel.

Ein unerwarteter Vorschlag.

Damit Arthur dem Herrn Professor nicht zur unrechten Stunde zum Besuch hinaufkomme, ließ Herr Kasteller in der Frühe anfragen, wann der Junge zu erscheinen habe. „Gleich nach Tisch“, war die Antwort.

So stieg denn Arthur zur bezeichneten Zeit die Treppe hinauf und wurde von Frau Monrad ins Zimmer ihres Herrn eingeführt. Arthur ging ganz manierlich zu dem Herrn hin, bot ihm seine Hand und machte einen kleinen Diener. Dann sagte er, es thue ihm leid, daß er nicht daran gedacht habe, daß der Herr Professor hier unten wohne und von dem großen Lärm gestört werden müßte. Ein andermal wolle er daran denken; aber es würden nun wohl keine solchen Sachen mehr vorkommen. Squirrel habe sie ihm zuliebe erfunden, sie habe nichts Böses thun wollen.